

El presidente Sebastián Piñera anunció el lunes que su gobierno hará "lo que esté a su alcance" para ayudar a que en Cuba se recupere pacíficamente la democracia y se respeten los derechos humanos.



Piñera también expresó su "profunda preocupación" por el estado de salud del encarcelado periodista y sicólogo disidente Guillermo Fariñas, que enteró 27 días en huelga de hambre, la que inició inmediatamente después de la muerte de otro preso tras un ayuno de 85 días.

Por EVA VERGARA

SANTIAGO DE CHILE (AP) — El gobernante derechista es un reconocido crítico de la situación de los derechos humanos y la existencia de presos de conciencia en la isla.

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 23 de Marzo de 2010 01:53 - Actualizado Martes, 23 de Marzo de 2010 02:02

Piñera aludió al tema luego de recibir a tres senadores del opositor Partido Demócrata Cristiano, que le explicaron el proyecto de acuerdo aprobado en la Cámara Alta la semana última, que aboga por el restablecimiento de las libertades en la isla y le solicitaron que intervenga a favor de los disidentes cubanos en Naciones Unidas y en la OEA.

"El gobierno de Chile va a hacer lo que esté a su alcance para contribuir a que en Cuba se produzca un proceso de recuperación pacífica de la democracia y un pleno restablecimiento del respeto a los derechos humanos y a las libertades individuales", declaró Piñera.

Agradeció a los senadores Ignacio Walker, Ximena Rincón y Andrés Zaldívar, que se reunieron con él y que promovieron la aprobación del proyecto, que no es vinculante sino más bien simbólico.

"En esta materia el gobierno coincide 100% con el contenido del proyecto de acuerdo que aprobó recientemente el Senado", agregó Piñera.

Parte del texto aprobado en la Cámara Alta señala que los presos de conciencia "no han cometido delito alguno, y fueron condenados a penas altísimas y draconianas por el sólo hecho de pensar distinto y presentar un proyecto de reforma constitucional denominado 'proyecto Varela'".

Piñera reiteró "nuestra más enérgica condena a las circunstancias en que murió un disidente y un preso de conciencia en Cuba como fue el caso que ocurrió hace unos días y también expresar nuestra profunda preocupación en el caso de Guillermo Fariñas".

Aludió al preso de conciencia Orlando Zapata, muerto tras una huelga de hambre de 85 días. Fariña, otro disidente inició su ayuno al día siguiente del deceso de Zapata, el 23 de febrero.

Por primera vez el presidente del Partido Socialista, el senador Fulvio Rossi, se sumó a la condena por la situación en Cuba.

EL PRESIDENTE CHILENO SEBASTIÁN PIÑERA, TRABAJARÁ POR EL RESTABLECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 23 de Marzo de 2010 01:53 - Actualizado Martes, 23 de Marzo de 2010 02:02

En un lento viraje desde que la coalición de centroizquierda que gobernó por 20 años dejó el poder hace 11 días, otros diputados socialistas aprobaron un proyecto de acuerdo similar en la cámara baja.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, el liberal Jorge Tarud, pidió en la víspera a Piñera que convoque a una reunión extraordinaria de cancilleres del Grupo de Río, del que Chile es secretario pro tempore, para que se analicen "las violaciones a los derechos humanos que se cometen en Cuba".

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/03/22/680174/pinera-trabajara-por-restablecimiento.html#ixzz0ixiiJP3B>